

# 1. Branchentag Erneuerbare Energien in Bayern

Bayerische Erneuerbaren Verbände verbünden sich zum gemeinsamen Branchentag

Einen kraftvollen Auftritt hat die bayerische Erneuerbaren Branche am Freitag den 15. Juni 2018 in Taufkirchen bei München hingelegt. Weit über 200 Branchenakteure, Organisationen, Politiker, Behördenvertreter und Interessierte sind in das Kultur & Kongresszentrum in der oberbayerischen Kleinstadt gekommen, um über die zukünftige Rolle der Erneuerbaren Energien zu diskutieren.

Mit dem 1. Branchentag der Erneuerbaren Energien Bayern zeigte die bayerische Branche erstmals geschlossen, dass Sie mit ihren sehr unterschiedlichen Technologien bereitsteht, das klimapolitische Ziel einer 100% Energieversorgung aus regenerativen Energiequellen rasch zu erreichen.

Gedämpft wurde die Veranstaltung lediglich durch ein Fernbleiben der CSU. Trotz frühzeitiger Einladungen hatten sowohl Ministerpräsidenten Söder wie auch Wirtschaftsminister Pschierer die Veranstaltung ohne Vertretung abgesagt. Die Einladung an die Landtagsfraktion blieb unbeantwortet.

Entstanden war die Idee zur Veranstaltung im letzten Jahr beim BWE Bayern und beim Fachverband Biogas. So wurden zum Jahresende 2017 die ersten Gespräche angeregt und die Planungen für den ersten gemeinsamen Branchentag aller Spartenverbände konnten beginnen. Die Gastgeber bei der Veranstaltung in Taufkirchen waren die AbSi – Arbeitsgemeinschaft Bayerischer Solar-Initiativen, der Bundesverband Windenergie e.V. in Bayern, die Erdwärme Gemeinschaft Bayern e.V., der Fachverband Biogas e.V., der Fachverband Holzenergie Bayern, die renergie Allgäu e.V. und die Vereinigung Wasserkraftwerke in Bayern e.V. Unterstützt wurden diese Institutionen zudem noch vom Bayerischen Bauernverband, dem Bundesverband Kleinwindanlagen e.V. und C.A.R.M.E.N. e.V.

Beim gemeinsamen Ausklang des erfolgreichen Tages beschlossen die Initiatoren, dass diese erfolgreiche Zusammenarbeit in Bayern auf jeden Fall fortgesetzt werden soll sodass gemeinsam ein Weg in Richtung 100 % Erneuerbare Energien in Bayern beschritten werden kann.

